



Pièces	4 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	9120
Prix	885 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Appartement dernier étage en duplex de 156m², situé au dernier étage d'une résidence de standing, en centre ville de Saint Raphaël. Très lumineux, avec de beaux volumes, cet appartement se compose d'un séjour cathédrale et cuisine ouverte donnant sur terrasses, et de 2 vastes chambres avec salle d'eau au niveau principal. A l'étage, une mezzanine de 46m² avec vaste salle de bain. Deux grandes terrasses avec très belle vue dégagée sur les montagnes et la ville. Avec grand garage sécurisé et cave.

Duplex roof terrace apartment of 156sqm, located on the top floor of a luxury residence, in the town center of Saint Raphaël. Very bright, with beautiful volumes, this apartment consists of a cathedral living room and open kitchen opening onto terraces, and 2 large bedrooms with bathroom on the main level. Upstairs, a 46sqm mezzanine with large bathroom. Two large terraces with beautiful unobstructed views of the mountains and the city. With large secure garage and cellar.

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE 200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

